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Per l'Istituto sono mutate le e igenze degli utenti non vedenti

a e afico e a e Cl • e i
ASSISI· L'istituto Serafico rompe i rapo
porti con la scuola statale istituto autono
mo per ciechi.
La decisione e offerta e rischia di modi
ficare un patto stretto nel 1983. Proprio
in quell'anno le classi di scuola elemen
tare e media funzionanti come annesse
al Serafico furono costituite sotto forma
di istituzione speciale sperimentale dall'
allora ministero della Pubblica Istruzio
ne, per offrire un servizio aggiuntivo ai
ragazzi non vedenti pluriminorati che
frequentano l'istituto.
"Sono anni che portiamo avanti tutta
una serie di inutili tentativi per far sì che
la scuola risponda adeguatamente alla

linea programmatica e alla missione per
cui e stata' 'tuita" commentano i v f·

tici dell 'istituto Serafico "sarebbe stato
necessario nel tempo apportare delle ma-

ifiche al servizio, specie in seguito alle
mutate esigenze degli utenti che proven
gono da tutta la nazione".
PllIe quindi ci s' no problemi in corso,
probabilmente esasperati in seguito agli
ultimi tre anni, da quando cio' la la
viene frequentata da altmni del territorio
per oltre il 500/0 sul tolale, "i quali, oltre
a non presentare per la maggior parte le
forme di disabilità p . te decreto
costitutivo, non hanno al un rapporto
giuridico con il erafico" omm nlano i

vertici dell'istituto "questo comporta
che ci troviamo nell'a urda condizione
di dover erogare gratuitamente beni e
. rvizi soprattutto, ad assumerci forti
responsabilità nei confronti di persone
che non hanno alcuna relazione con il
noslro ente". Aquanto riferisce il perso·
nale del Serafico, dei tentativi di risolve
re in m o dignitoso tali probl matiche
ci s no tali, ma ono sostanzialmente

llili. tlualment la siluazion e que
sta. si attende che le istituzioni interpella·
e e 1 .. dell'1st' ne, che ha
r' lo inda' e ispetti e eguita

nella scorsa primavera, trovino un'ido
nea soluzione al Serafico. Dopo aver in·

I t ntativi di Ii O

i pro lemi non 1
a t e i to po iti
formato le famiglie e gli enti inl
l'istituto Serafico è giunto mt.
decisione di sospendere la part
ne scolastica dei propri utenti, nelL!
speranza che si faccia pr lo chw
nell'interesse dei ragazzi ai qualI n I
tempo continua a essere assk
l'espletamento del progetto edu
riabilitalivo.
L'istituto Serafico opera da decenm
campo della cura e assistenza della u'

bilità grave e plurima conseguend r.
tati significativi; proprio per qu
preoccupando di risolvere tale prob
tica.

Alberta Gattu
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I malviventi cad ti nella ret d i con alli anti-rapina: il caso .solto in un'ora
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Arrestati 4 catanesi bloccati tra Santa Maria ePonte an Giovan

B di ri h.i t n 'he ia internet

utti vogliono le magliette
contro la variante x D ta a

Ex Deltafina Ora anche una maglietta on line

BASTIA UMBRA . La maglia "I lave Bastia' Un successo. In tanti la
chiedono, tanto che il comitato per le scuole ell'area ex Deltafina ha
deciso mettere le magliette on line per essere p~ptate. nrichiedente può
scegliere persino la taglia di quello si sta imponendO come uno degli oggetti
da concione cittadini. 1promotori si augmano che la maglietta ..
esam simbolo deJJa Ioba CODb'o la . Il' a: D!III.....
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Premio L'amministrazione a Serravalle del Chienti

BASTIA UMBRA (a.g.) . L'amministrazione comunale premiata per
uno dei migliori piani d'emergenza dei comuni italiani. La cerimonia di
consegna aSerravalle di Chienti, nel corso di un convegno alla presenza
di Francesco Ferrante, direttore generale di ugambiente, Fabrizio Colce
rasa, vice capodipartimento della Protezione Civile, Gianmario Spacca,
pesideme della regioDt Man:he, e Mauro Dolce della Protezioue civile.

1\
o 1....., ....,1,,·

da. Il It pr tl c la riun (~

ne politi('lJ il nolo otcl Cri t I
lo di anta Marsa de li eli,
che si Lrova lungo la via Los An
geles.
A rendere lustro all'evtntu, sa·
ranno presenti, come annuncia
la loea dina, il senatore Mauro
Cutrufo e alcuni organi provin
iali regionali del partito. La

lista dei pun i all' r me del gio 
no viene annunciata dagli orga
nIzzatori del convegno "molto
importante". Si proc erà infat·
ti all'elezione del presidente, del
segretario comunale, nonché al
la nomina dei componenti del
comitato comunale.
'lUtti i cittadini interessati alla
nascita del movimento politico
locale sono invitati a partecipa'
re, "soprattutto considerato l'imo
portanza delle decisioni che si
andranno aprendere" ribadisco
no gli organizzatori dell'assem
blea. Un incontro senza dubbio
che offriR nuovi spunti aI dibat·

. e D1IOft idee.


